

Cerca de 250 participan en Las Torres de Cotillas en el campeonato de escuelas de la FERRMUR

Este torneo de rugby base se disputó en el campo municipal de césped natural con la asistencia de 17 equipos

06/03/17 – La pasada semana el campo municipal de césped natural de Las Torres de Cotillas volvió a ser sede del mejor rugby de base de la Región de Murcia, ya que acogió el 'III Torneo de Escuelas' de la Federación de Rugby de la Región de Murcia (FERRMUR). Organizado por 'Las Torres Club de Rugby' en colaboración con la Concejalía de Actividad Física y Deportes, en este torneo participaron cerca de 250 jugadores repartidos en 5 categorías y 17 equipos.

"Es un orgullo que nuestras instalaciones sean un referente para las competiciones de la FERRMUR, lo que demuestra la importancia que tiene ya nuestro municipio y nuestro club en el rugby regional", explica el edil del área, Ginés Pérez.

